

祝 辞

P T Aを代表致しまして、一言お祝いの言葉を申し上げます。

まずは新一年生の皆さん、ご入学おめで
とうございます。

いよいよ中学生ですね。新しい制服がとて
もキラキラしていますね。地域の小学校から、
初めてここ可茂特別支援学校へ通うお友達
や、本校の小学部から引き続き通うお友達
もいらっしやると思います。

ここ可茂特別支援学校は、小学部から中
学部、高等部の、全校児童生徒258人が
一緒に過ごすとてもスペシャルな場所です。
一人一人の特徴を生かした学習で、皆さん
の個性を伸ばしてくれる、そんな学校だと

感じています。皆さんは勉強に加えて、部活動や作業学習も始まります。どんなことにチャレンジしようかな…こんなことを感じているよ、こんなことが楽しいよ、と、お父さんお母さん、そして先生にどんな些細なことでもいいので、いっぱいお話してください。いっぱいお話しすることで、いろいろなことにチャレンジして行ってください。

次に保護者の皆様、本日はお子様のご入学、おめでとうございます。この良き日を迎えられ、感慨もひとしおと思います。心よりお慶び申し上げます。

P T Aの活動は、「家庭」と「学校」、そして「地域」との「つながり」をつくりながら、それぞれの「絆」を深めていくことが大切だと私は感じています。その活動が、保護者の方々の仲間の輪を広げる交流の場でもあり、

P T Aの活動の折に触れて、お父さんお母さんたちの友達の輪が広がっていけば、そのこと自体が子供たちを守っていくことにもつながると信じています。ここ数年は、コロナ禍で活動の縮小や変更などが求められることが多かったですが、そんな中でも子供たちも笑顔のために、できることを工夫していききたいと思っておりますので、活動を通してのお付き合い、これからどうぞ宜しくお願い致します。

最後に、本日このような記念すべき素敵な日に、ご挨拶できたことをとても嬉しく思っております。ご入学された皆さんの健やかな成長と、関係者の皆様のご健勝をお祈りいたしまして、私からの挨拶の言葉とさせていただきます。

本日は誠におめでとうございます。

令和四年四月八日

岐阜県立可茂特別支援学校

PTA代表 伊藤 佳苗